



## **Attal, ministre de l'Éducation nationale, prétend « élever » le niveau de l'école... en supprimant 2 500 postes d'enseignant à la prochaine rentrée !**

Prenant prétexte du mauvais classement de la France pour l'enseignement des mathématiques (enquête 2022 de l'OCDE), le ministre de l'Éducation nationale Attal en profite pour remettre en cause un peu plus le droit à l'instruction.

Attal revendique « *un choc des savoirs pour élever le niveau de notre école* ».

### **De quoi s'agit-il ?**

Attal veut en particulier remettre en cause les méthodes pédagogiques des enseignants et leur imposer une méthode unique, celle dite « Singapour ».

Le problème de l'école se résumerait donc, selon Attal, à des questions de méthode pédagogique.

Ce que le ministre oublie de dire, c'est qu'il a décidé de supprimer 2 500 postes d'enseignant pour la prochaine rentrée tandis que son prédécesseur, Pap Ndiaye, en a déjà supprimé 2 000.

Ce qui signifie concrètement que les effectifs dans les classes vont encore augmenter et que les enseignants absents seront encore moins remplacés.

Sans parler du manque criant d'autres catégories de personnel dans les établissements scolaires (médecins, infirmières, assistantes sociales, surveillants, etc.).

Sans parler des coûts de la cantine scolaire exorbitants pour de nombreuses familles.

Sans parler des enfants de chômeurs exclus de la cantine (comme l'a décidé la municipalité de Mazamet dans le Tarn).

Car pour le gouvernement Macron-Attal, il faut réaliser toujours plus d'économies sur le dos des familles pour engraisser davantage les capitalistes et le budget de guerre.

**Au contraire, ce qu'il faut, c'est confisquer les 413 milliards de la Loi de programmation militaire et les 600 milliards offerts aux patrons depuis 2020 et les affecter à l'école et aux hôpitaux !**

**Ce qu'il faut, c'est augmenter les salaires et les pensions et bloquer les prix !**

**Signez l'appel « *La vie chère... ça ne peut plus durer !* » lancé par la rencontre nationale pour l'unité du 30 septembre, pour en finir avec Macron et sa politique.**

Prenez contact avec le Parti des travailleurs. Lisez *La Tribune des travailleurs*.

Je souhaite prendre contact avec le Parti des travailleurs.

Nom, prénom : .....

Adresse : .....

Courriel et/ou téléphone : .....

A retourner à : contact@parti-des-travailleurs.fr ou à Parti des travailleurs, BP 27, 93101 Montreuil Cedex.